

ONU renueva mandato hasta 2013

El Gobierno nacional renovó por tres años el mandato que permite a la Oficina del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos ejercer su trabajo en el país. La renovación del mandato, que irá hasta el 31 de octubre de 2013, se realizó en la cancillería en Bogotá, con asistencia del vicepresidente Angelino Garzón, la ministra de Relaciones Exteriores María Ángela Holguín y del representante de la Alta Comisionada, Christian Salazar. Por su parte la ONU, en un comunicado, recordó que "desde abril de 1997 la Oficina desarrolla sus funciones en Colombia en materia de derechos humanos y Derecho Internacional Humanitario, en el marco del conflicto armado interno".